

**Beschluss Landesvorstand am 24. Januar 2015**

Der LV beruft eine AG Öffentlichkeitsarbeit. Mitglieder sind:

- der/die MitarbeiterIn Öffentlichkeitsarbeit beim Landesvorstand,
- der/die PressesprecherIn des Landesvorstandes,
- ein Landesvorstandsmitglied.

Weitere Mitglieder können zu bestimmten Schwerpunkten hinzugezogen werden.

Über die Bildung der AG wird der Bereich Öffentlichkeitsarbeit der Landtagsfraktion sowie der/die RegierungssprecherInnen informiert und zur ehrenamtlichen Mitarbeit eingeladen.

**Begründung**

Ein erstes Treffen der Verantwortlichen hat ergeben, dass es eine feste Struktur braucht, um die Öffentlichkeitsarbeit der verschiedenen Ebenen bzw. Institutionen zu koordinieren. Die AG sollte sich einmal monatlich treffen, bei Bedarf auch häufiger. Die Treffen werden eigenverantwortlich organisiert.

Das bestehende Konzept zur Öffentlichkeitsarbeit (Stand April 2011) soll durch die AG überarbeitet und weiterentwickelt werden und dem Landesvorstand spätestens zur Sitzung am 3.7. zur Diskussion und Beschlussfassung vorgelegt werden.

Darüber hinaus sollen vor allem strategische Überlegungen der Öffentlichkeitsarbeit bei den Beratungen eine Rolle spielen.

Ein wichtiger Bestandteil der Arbeit wird auch die Kommunikation in die Partei hinein sein. Dazu wird die AG die Arbeit der Redaktion unserer Mitgliederzeitung unterstützen.